

2 de febrero 2023

ESTAMOS ILUMINANDO EL AXTLA QUE QUEREMOS!!!!

ARRANCÓ PROGRAMA DE CAMBIO DE LUMINARIAS LED EN LA COMUNIDAD DE CUATECOYO

Uno de los programas más ambiciosos, implementado por el Presidente Municipal ingeniero Gregorio Cruz Martínez, es el cambio de luminarias de Luz Led, al cual se dio arranque en la comunidad de Cuatecoyo, beneficiando a cientos de habitantes de este sector.

Eliseo Manilla quien estuvo en representación del Alcalde Gregorio Cruz Martínez, dijo que se espera que antes del termino de este mes de febrero se terminará con la colocación del alumbrado público de Luz Led, hoy estamos Transformando El Axtla Que Todos Queremos, con mejor imagen y seguridad.

